



学校だより

勿来二小

平成30年10月 2日(火)

第13号

いわき市立勿来第二小学校長

10月 スタート

夏休みが終わったと思ったら、もう10月です。16日(火)には本校を会場として「小教研授業公開」を開催します。市内から約100名の先生方を迎えて、5・6年生の家庭科の授業を見ていただきます。これ以外にも、来年度1年生の「就学時健康診断」や6年生のコミュニティでの校外学習が予定されているほか、22日からは教育実習生も入ります。下校時刻が変わったり弁当持参になったりと、お手数をおかけしますが、どうぞよろしく願いいたします。詳しい月行事は、学年だよりや学校ホームページをご確認ください。

台風24号の対応 ありがとうございました

台風24号による1日(月)の登校時刻の繰り上げに際しましては、前日の連絡にもかかわらず各ご家庭で対応いただき、ありがとうございました。おかげさまで、混乱なく授業を始めることができました。今後も、どうぞよろしく願いいたします。

「一斉メール」への登録はお済みですか？

本校では、行事の実施の有無や校外学習等の帰校時刻、昨日の台風のような防災、不審者などの防犯に関わることなど、様々な情報をメールで直接保護者の皆様にお知らせしております。緊急の場合に備え、100%の登録をお願いいたします。登録はいつでもできますので、まだの方は、すぐにご登録ください。詳しくは、教頭までお問い合わせください。

4年生、がんばりました！！

9月27日(木)、勿来市民会館で行われた「方部音楽祭」に本校4年生が出場し、素晴らしい演奏を披露しました。11月17日(土)の学習発表会でも演奏します。



